





Weißenau, den 11.01.2012

Betrifft: Stellungnahme der GS Weißenau

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Grundschule Weißenau steht als Standort einer Gemeinschaftsschule schon aus räumlichen Gründen nicht zur Verfügung. Weiter darf auch eine Grundschule nicht Gemeinschaftsschule werden.

Eine Zusammenarbeit mit einer Ravensburger Gemeinschaftschule ist aber durchaus erwünscht. Es muss die Möglichkeit gegeben sein, dass Kinder nach der 4. Klasse problemlos auf diese Schulart wechseln könnten. Dies geschieht im gegebenen Falle dann mit der installierten Gemeinschaftsschule.

Im Ravensburger Süden wäre dies idealerweise die Werkrealschule Obereschach (dann Gemeinschaftsschule OE).

Mit freundlichen Grüßen

Wolfram Miller, Rektor

Tel.: 0751/61447

Fax.: 0751/63447